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庁議の概要 

開催日 平成 29 年 1 月 16 日（月） 

 

◎項 目 

１ 政策提言の政府予算案への反映状況について【東京事務所】 

２ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 政策提言の政府予算案への反映状況について【東京事務所】 

  東京事務所より、資料に基づき政策提言の政府予算案への反映状況について説明が行

われた。 

 

 （知事） 

  多くの提言が反映されており、素晴らしいことである。ぜひ、県政運営の後押しとな

るよう、国の様々な政策を積極的に活用していただきたい。 

箇所付けや、事業の具体化に向けて提言が必要であれば、私が東京へ出向くので、よ

ろしくお願いする。 

 

 

２ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局等によ

る概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 第 1 回早期津波避難システム検討委員会について 

  （危機管理部） 

本日、第１回早期津波避難システム検討委員会を開催する。南海トラフ地震対策と

して、揺れたらすぐ逃げるということを周知徹底してきたが、何らかのきっかけが必

要だということで、関係の皆さんに集まっていただいて、どのように避難行動すれば

よいのか、特にＤＯＮＥＴ（ドゥーネット）による津波情報をどう活用するのかを検

討会で協議する。 

  （知事） 

 今日の毎日新聞に載っていた要支援者名簿についてはよく研究するように。地域福

祉部になると思うが、場合によったら高知でもやったらいいのではないか。すごく大

事なことなので関係部局で研究していただきたい。 

○ よさこいジビエフェア 2017 について 

  （中山間対策・運輸担当） 

 今年で 4 年目の取り組みとなる、ジビエ料理の普及を目的とした、よさこいジビエ

フェア 2017 を昨日から 2 ヶ月間、県内 34 店舗で実施する。ガイドブックをスーパー

やコンビニに置いていただいているし、庁内にも各課に配付する。 
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 一昨年は 2,290 食、昨年は 3,179 食を期間内に売り上げている。今年は昨年を上回

る成果を挙げたい。外食の機会があれば一つの候補にしていただきたい。 

 

 


